

## LA HORDE

lahorde.tech



Nous formons nos étudiants aux fondamentaux et spécialités du jeu vidéo pour atteindre un haut niveau de qualification et une intégration professionnelle réussie. Au-delà des compétences techniques, nous développons des profils capables de s'intégrer dans un projet, de manager une équipe, et de maîtriser les compétences socioprofessionnelles du secteur.

Notre pédagogie repose sur le travail en équipe, en mélangeant cursus et promotions tout au long de l'année. Cette approche permet aux étudiants de maîtriser leurs compétences et de comprendre les objectifs de chaque partie prenante, les préparant ainsi efficacement au marché du travail.

**La FEDE est une OING** – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 40 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

**La FEDE délivre 150 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

## Filières et diplômes FEDE

■ Certification professionnelle de niveau 7 - enregistrée sous l'intitulé Manager de projets informatiques (RNCP 38905)

## Formations et certificats proposés par l'école

■ Concepteur d'application



**LANGUES D'ENSEIGNEMENT**  
Français / Anglais



## PROGRAMMES INTERNATIONAUX

■ Séjours linguistiques



## VIE ASSOCIATIVE

■ Alumnis, BDE, Sport, Culture, Solidarité, Journalisme, Photographie...  
■ Association Junior Entreprise (rémunération de projet)



## CHIFFRES CLÉS

**95 étudiants**  
**23 enseignants**  
**1 stages proposés par an**  
**10 Partenariats**  
**Date de création : 2021**  
**Bâtiment de 650m2**  
**4 événements par an**

■ Accréditations et certifications qualité autres que celles de la FEDE : **QCDA (dreefs), Cdui (dreefs)**



## INFOS PRATIQUES

353 boulevard du président  
wilson  
33200 Bordeaux  
France

+33 05 35 54 14 40

contact@lahorde.tech



## INFOS RÉGION

## Transports :

Bus : 9, 70 arrêt "Carnot"

## Tourisme :

<https://www.bordeaux.fr/p666/visite-et-tourisme>

## Collectivités :

<https://www.bordeaux.fr/>

## Patrimoines Remarquables :

<https://bit.ly/3IVxpp3>

Pont Jacques Chaban Delmas  
Miroir d'eau

## Equipes Emblématiques :

Les Girondins de Bordeaux :

<https://www.girondins.com/fr>

## Sport dans la région :

<https://bit.ly/3uiALPd>

## LES + DE L'ÉCOLE

- Cours dispensés par des intervenants qualifiés et professionnels
  - Cursus combinés entre théorique et pratique (jusqu'à 2 ans d'expérience en entreprise)
  - Immersions instantanées au sein du monde professionnel
  - Un enseignement personnalisé en fonction des personnalités des étudiants : L'apprentissage par le plaisir
  - Cursus en initiale et en Alternance
  - Activités libres des étudiants au sein de l'établissement (associations, laboratoires de recherche...)
  - Larges réseaux de partenaires professionnels
  - Aides et participations aux frais de scolarité des étudiants.
- Mise en place d'une bourse pour les meilleurs étudiants

LA HORDE

lahorde.tech



We train our students in the fundamentals and specializations of video games to achieve a high level of qualification and successful professional integration. Beyond technical skills, we develop profiles capable of integrating into a project, managing a team, and mastering the socio-professional skills of the industry.

Our teaching methodology is based on teamwork, blending different courses and year groups throughout the year. This approach allows students to master their skills and understand the objectives of each stakeholder, effectively preparing them for the job market.

The FEDE is an INGO International Non-Go-vermental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 40 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 150 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



## PROGRAMMES AND DEGREES

### FEDE programmes and degrees

- Level 7 professional certification - registered under the title IT Project Manager (RNCP 38905)

### Programmes and certificates proposed by the school

- Application Designer



TEACHING LANGUAGES  
French / English



## INTERNATIONAL PROGRAMMES

- Language- study trips



## CAMPUS LIFE

- Alumnis, BDE, Sport, Culture, Solidarity, Journalism, Photography...
- Junior Business Association (work projects compensation)



## KEY FIGURES

95 students  
23 teachers  
1 internships offered per year  
10 Partnerships  
Date of creation: 2021  
Building of 650m2  
4 events per year

- Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: CDA (dreeets), Cdui (dreeets)



## PRACTICAL INFOS

353 boulevard du président  
wilson  
33200 Bordeaux  
France

+33 05 35 54 14 40

contact@lahorde.tech



## INFORMATION ON THE LOCAL AREA

### Transport:

Bus : 9, 70 stop "Carnot"

### Tourism:

<https://www.bordeaux.fr/p666/visit-e-et-tourisme>

### Local Government:

<https://www.bordeaux.fr/>

### Famous architectural Heritage:

<https://www.bordeaux-tourism.co.uk/city-and-its-heritage/sites-monuments.html>  
Jacques Chaban-Delmas Bridge  
Water Mirror

**Iconic teams:** The Girondins of Bordeaux:

<https://www.girondins.com/fr>

### Sport in the region:

<https://bit.ly/3uiALPd>



FEDÉration for European Education  
FÉDÉration Européenne des Ecoles

## + STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Courses given by qualified and professional speakers
- Combined course between theory and practice (up to 2 years of business experience)
- Instant immersion in the professional world
- Personalized teaching according to the personalities of the students: Learning through pleasure
- Curriculum in initial and work-study program
- Free student activities within the establishment (associations, research laboratories, etc.)
- Wide network of professional partners
- Assistance and participation in student tuition fees.
- Establishment of a scholarship for the best students